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Le contexte national de cette fin 2024 étant notamment marqué par l’appel du gouvernement 
aux collectivités territoriales à réaliser des efforts financiers, Madame le Maire a souhaité 
revenir sur ce sujet pour rassurer les Juvisiens. Grâce à une gestion rigoureuse opérée par les 
élus et les services, la situation financière de la Ville de Juvisy est bonne, ce qui lui permet de 
continuer à investir, mais aussi de maintenir les services publics proposés aux Juvisiens, sans 
pour autant augmenter les tarifs d’accès à ces derniers.  

Par ailleurs, les travaux de réouverture de l’Orge ont été présentés en présence du Syndicat de 
l’Orge. Une communication plus spécifique sera élaborée et présentée aux habitants dans les 
semaines à venir.  

 

 

Questions diverses des habitants  
- Serait-il possible d’installer des toilettes publiques ? 

Non, car cela nécessite une gestion rigoureuse et peut générer des nuisances. La Ville ne souhaite 
pas prendre cette responsabilité.  

 

- Avenue de Juvisy Cottages, la circulation est devenue difficile depuis les changements de 
sens de circulation qui ont été mis en place avenue de la Résistance et avenue des Alouettes. 
L’avenue de Juvisy Cottages est devenue un itinéraire privilégié, notamment aux heures de 
pointe le matin et le soir. 

Rencontre de rue à prévoir pour faire des propositions aux habitants. 

 

- En centre-ville, le passage piéton qui permet de traverser la rue Camille Flammarion situé 
sous l’ancienne passerelle piétonne est peu sécurisé.  

Les services vont voir ce qu’il est possible de faire pour sécuriser davantage les lieux. Néanmoins, 
avec les travaux de l’hôpital, la circulation sera nécessairement ralentie sur cet axe.  

 

- Avenue Henri Barbusse, flux de circulation important. Que peut-il être fait pour éviter que 
cet axe devienne un itinéraire privilégié des utilisateurs de Waze ? Par ailleurs, la chaussée 
est abimée du fait de la circulation importante. 



Rencontre de rue à prévoir avec les habitants pour voir ce qui peut être fait. Néanmoins, l’avenue 
Henri Barbusse permet de desservir de nombreuses rues, donc il sera plus difficile d’envisager des 
évolutions quant à la circulation.  

 

- Qu’en est-il des travaux qui occupent la voie de droite sur la N7 au-dessus du pont des Belles 
Fontaines ?  

Ce chantier fait suite début 2024, à des fuites d’eau constatées sous le pont des Belles Fontaines. La 
chaussée s’est affaissée, la Ville avait alors alerté le Département dont dépend l’entretien de la N7. 
Depuis, un litige juridique oppose Veolia à Orange, les services départementaux tentant d’arbitrer. La 
Ville met tout en œuvre pour avancer sur ce problème. 


